

# BURUH

## Police Goes To School oleh Polsek Cicurug Polres Sukabumi, Berikan Edukasi Tentang Tertib Berlalu Lintas

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABURUH.COM](http://SUKABUMI.WARTABURUH.COM)

May 20, 2024 - 11:23



*Police Goes To School oleh Polsek Cicurug Polres Sukabumi, Berikan Edukasi Tentang Tertib Berlalu Lintas*

POLRES SUKABUMI\_Kegiatan Police Goes To School di SLTP 2 Cicurug

Kabupaten Sukabumi hari ini menjadi momen yang penuh makna dalam upaya membangun kesadaran dan keprihatinan terhadap masalah yang seringkali mengintai remaja. Dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Kutajaya, Bripka Afif F, SH, didampingi oleh Bripka IRJONI EFENDI dari Desa Bangbayang, serta Aipda Agus Haris dari Desa Mekarsari, kegiatan ini bukan sekadar rutinitas, tapi sebuah langkah konkret untuk memberikan pembinaan dan penyuluhan kepada siswa-siswi kelas VII dan IX.

Dalam suasana yang penuh keceriaan, para siswa-siswi diajak untuk lebih memahami betapa pentingnya menjauhi perilaku negatif seperti kenakalan remaja. Melalui berbagai penyuluhan yang disampaikan dengan bahasa yang ringan namun penuh makna, mereka diberi pemahaman tentang bahaya tawuran, penyalahgunaan narkoba, keterlibatan dalam geng motor, hingga pernikahan dini yang dapat berdampak serius terhadap masa depan mereka.

Namun, di balik seriusnya materi yang disampaikan, suasana kegiatan tetap terjaga dengan keakraban antara polisi dan para siswa-siswi. Mereka tidak hanya menjadi pencerahan, tetapi juga menjadi sosok yang dekat dan dapat dijadikan contoh bagi para remaja dalam membangun masa depan yang lebih baik.

Dengan berakhirnya kegiatan ini, harapan untuk melihat generasi muda yang lebih bertanggung jawab dan sadar akan pentingnya menjaga norma-norma sosial semakin nyata. Kredit atas keberhasilan kegiatan ini tentu tak terlepas dari dedikasi dan komitmen para petugas kepolisian yang selalu siap memberikan yang terbaik bagi masyarakat, terutama generasi penerus bangsa. Semoga pesan-pesan positif yang disampaikan hari ini dapat menjadi pijakan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman, damai, dan terbebas dari kenakalan remaja di masa mendatang.